¿Cómo puedo inscribirme?

Lo único que tiene que hacer es introducir sus datos de acceso y un correo electrónico al que recibirá un enlace de confirmación. Tras confirmar el correo electrónico, tendrá acceso inmediato a toda la base de datos de encargos de la red internacional de EXTRA SERVICES, a la que podrá añadir sus datos de facturación u otros datos de contacto actuales.

¿Necesito un certificado comercial u otra autorización?

Cualquier persona puede registrarse sin necesidad de una licencia profesional u otra autorización. El registro en la base de datos de encargos está destinado a absolutamente todo el mundo que desee ver cómo funciona la red internacional de franquicias de EXTRA SERVICES y posiblemente iniciar un negocio FRANQUICIADO en toda regla. Los no franquiciados deben tener en cuenta que deben atenerse al Código Legal del país en el que prestan sus servicios.

¿Qué es la tarifa SOCIO EXTRA?

La tarifa de SOCIO EXTRA está destinada a cualquier persona. Puede inscribirse gratuitamente y pagar siempre por un solo encargo, que puede reservar en cualquier momento, acordar con los clientes su realización y prestarles sus servicios. Cada encargo es exclusivo y nadie más lo conseguirá. Todas las ganancias por los servicios prestados son únicamente del SOCIO EXTRA.

¿Qué es la tarifa EXTRA FRANQUICIANTE?

La tarifa de FRANQUICIANTE EXTRA está diseñada para empresarios individuales, emprendedores, empresas y personas jurídicas que dispongan de una licencia profesional, estén ya en activo y deseen explotar al máximo su negocio con oportunidades ilimitadas en la red internacional de franquicias de EXTRA SERVICES. Cada FRANQUICIANTE EXTRA debe someterse previamente a una formación detallada. A continuación, se le equipa completamente para dirigir el negocio de su elección y todos los encargos que registre serán gratuitos en su establecimiento durante 5 años. Además, el FRANQUICIANTE EXTRA tiene acceso a las contrataciones públicas y a los encargos de los clientes habituales de la empresa.

¿Qué es la tarifa FRANQUICIANTE MASTER?

La tarifa FRANQUICIANTE MASTER está diseñada para grandes empresas o inversores que desean operar todo el sistema de la red internacional de franquicias EXTRA SERVICES en el país seleccionado con la posibilidad de controlar toda la base de datos de encargos la posibilidad de vender encargos, licencias de SOCIO y FRANQUICIA y la posibilidad de todos los ingresos de todo el sistema EXTRA SERVICES en el país seleccionado durante 20 años.

¿Sigo pagando algo de lo que gano?

Lo que acuerde con el cliente y él le pague se queda con usted y sólo con usted. A nosotros no nos paga nada. Y la próxima vez el cliente puede llamarle directamente. Se queda con su cliente.

¿Qué tengo que pagar?

Sólo paga por reservar el encargo que le ha hecho el CLIENTE, que está en la base de datos y que usted mismo elige y reserva. Cada encargo es exclusivo y si lo reserva usted, sólo lo tiene usted y nadie más. Si nunca descarga ningún encargo, no paga nada. El registro es ilimitado y no paga nada por mantener, mostrar y gestionar su perfil en forma de tarjeta de visita.

¿Cómo recargo mi cartera?

Puede recargar su cartera con la pasarela de pago más utilizada, GoPay, o con una transferencia bancaria clásica. Recibirá automáticamente un recibo fiscal por cada recarga. La primera recarga de la cartera se incrementará en un 100% del importe del pago recibido por cada nuevo SOCIO registrado.

¿Por qué es beneficioso registrarse con usted?

Alcance internacional en toda la UE. Pagar sólo por encargos exclusivos que sólo un proveedor puede obtener en cualquier momento, en lugar de que otros 100 proveedores luchen por conseguirlos. Todos los ingresos por el trabajo realizado se quedan en el proveedor. Conexión instantánea entre el CLIENTE y el PROVEEDOR. Todos los acuerdos y arreglos son ya sólo entre las dos partes. Todo se acuerda directamente (fecha, hora, alcance del trabajo, precio, etc.) y ningún intermediario complica sus acuerdos.

¿Cómo me entero de nuevos encargos?

Los SOCIOS EXTRA son informados por correo electrónico cada hora sobre cada nuevo encargo en su localidad. Los FRANQUICIANTES son informados de estos nuevos encargos por SMS instantáneo. Conviene ser proactivo a la hora de comprobar si hay nuevos encargos y comprobarlos con regularidad para evitar que otra persona descargue el encargo más rápidamente.

¿Cómo me pongo en contacto con el CLIENTE del encargo?

Después de registrar cada encargo, verá inmediatamente todos los datos de contacto del CLIENTE y podrá ponerse en contacto con él directamente. Al mismo tiempo, cada vez que reserva un encargo, se envía un SMS instantáneo directamente al CLIENTE con información sobre quién ha reservado su encargo y quién le llamará.

¿Cuánto puedo cobrar por mi trabajo?

Cada servicio tiene su propia lista precisa de precios por hora de trabajo para diferentes servicios en diferentes países. Siempre puede cotizar sus servicios a precios no superiores a estos. Es importante que se familiarice a fondo con estos precios:

- Lista de precios de mudanzas
- Lista de precios de vaciado
- Lista de precios de limpieza
- Lista de precios de trabajos diversos

¿Puedo aceptar encargos de otras regiones o lugares?

Sí, puede reservar cualquier encargo disponible desde cualquier lugar y desde cualquier país en el que se muestre el encargo para su reserva.

¿Tengo que pagar por el encargo aunque no lo realice?

Sí. Todo el mundo debe pagar por cualquier encargo reservado aunque no se materialice. No podemos controlar esta situación. Del mismo modo que no podemos influir en si se comunicará correctamente con el CLIENTE, si acordará un precio, si se adaptará al plazo del CLIENTE, si al CLIENTE le gustará su enfoque, si tendrá las mismas ideas, etc. Entregaremos un encargo exclusivo, pero eso es todo lo que podemos ofrecer. Después, todo depende de usted y del CLIENTE.